

Anfrage des Abgeordneten Andreas Krahl (Bündnis 90/Die Grünen) vom 10.02.2020  
zum Plenum am 11.02.2020

**Mitgliederzahlen und Zusammensetzung nach der Qualifikation der VdPB**

Wie viele Mitglieder, aufgeschlüsselt nach Qualifikation, verzeichnet die Vereinigung der Pflegenden in Bayern nach Kenntnis der Staatsregierung zum 31.01.2020?

Antwort durch das Staatsministerium für Gesundheit und Pflege:

Die Vereinigung der Pflegenden in Bayern (VdPB) ist eine von der Staatsregierung unabhängige, eigenständige Körperschaft des öffentlichen Rechts. Das Bayerische Staatsministerium für Gesundheit und Pflege (StMGP) hat hinsichtlich der Aufgaben der VdPB lediglich die Rechtsaufsicht, sofern nicht die übertragenen staatlichen Aufgaben oder die Verwendung der Haushaltsmittel betroffen sind. Daher liegen dem StMGP keine nach Qualifikationen aufgeschlüsselten Informationen zum Mitgliederbestand der VdPB zu einem bestimmten Datum vor. Wir verweisen insofern direkt an die VdPB.